

ばら通信

2005.6.16発行

〒010-1638 秋田市新屋表町8-5

☎018-828-7750 Fax018-828-8185

社会福祉法人グリーンローズ 「ことば」の教室
オリブ園

NEWS 暑い夏がやってくる！！

2005.6.18 家族参観日

2005.6.20（月） 代休で指導ありません

2005.7.9～10 親子キャンプだぞ

2005.7.28～サマープログラムが始まるぞ

つゆのあとさき

夏に向かって

夏に向かってこの頃です。夏に向かう前につゆ（梅雨）があります。じめじめしてつゆはいやだな、とみんな思ってしまう。しかし、あの雨が、この世界の植物たちや生き物たちへの膨大な恩恵をもたらしていることも事実です。そのように考えると、つゆに対しての気持ち少し変わってきます。ただ子どもたちにとって、外で遊べない不便さがあります。うちの中だけにいるとたくさんのストレスがたまります。うちの中でやむなく静かな遊びをするのですが、それはそれで大きな意義がありますが、やはり限界があります。その時の発散の仕方をそれぞれのご家族で工夫し考えていてもらいたいと思います。どこかの大きな体育館、旅行、博物館、図書館などなど、もう少しでやってくる夏までの期間を有効に過ごしてもらいたいと願っています。（後藤）



寄附

おぎゃー基金よりすばらしい椅子
・テーブル購入の資金50万円いただきました。

椅子は、ドイツ製の高級椅子で、
すわり心地抜群の椅子です。いつも
なかなか座らなかった子どもさん
が座ったというお話もあります。

キーワード つゆ 静かな遊び ストレスの発散



今月のことば

これは私が長年にわたって根気強く研究してわかった、興味津々の現象です。私の観察によれば、子供が夜になって泣き出すと、大部分の夫は突然耳が聞こえなくなるようであり、したがっていつも寢床を出てこの問題を解決せねばならぬのは妻、ということが大体明らかになっています。これはどう考えても、不愉快な状況に対して、自分で都合で良くなるように反応することを学んだ結果だと思われまます。私の妻などは、子供たちが夜間に泣いた時、私を鋭くけ飛ばすという“補聴器”をつけると、私の耳はずっと良く聞こえるようになるんです、といいはっております！

「ちびっ子ギャングの馴らし方」
クリストファー・グリーン

メチカルフレンド社

この本は育児としつけに関する決定版？と呼べるくらいその指針がしっかりしていると思います。外国との文化の違いを感じさせるところもありますが、多くはこの本にカづけられると思います。育児全般について書かれていますが、それが基本的な視点であることを今さらのように感じさせられます。（後藤）

今年も実習生の方々が来ております。将来、子どもたちのお手伝いや、お年寄りの方々のことばのお手伝いをするために、勉強に来ております。どうぞ御協力下さいませようをお願い致します。大学、当園ともにプライバシーの問題にはしっかりと取り組んでおりますが、ご不明・ご質問等ありましたらお申し出頂けたらと思います。

オリブ園開設三十周年

オリブ園は昭和50年（1975年）12月に認可を受け、昭和51年1月1日から開園となり、ちょうど30周年を迎えました

三十周年記念同窓会

平成17年8月6日（土）

三十周年記念同窓会を行います。後で連絡致しますが連絡を取り合っていただけだと思えます。

何かありましたら誰にでも連絡・相談

E-maile bara@abelia.ocn.ne.jp

ホームページ http://www7.ocn.ne.jp/~bara